



Ini Kisah Mengharukan Margaret Grade, Pemilik Penginapan di California yang Dikagumi oleh Selebriti, Meninggal Dunia pada Usia 72 Tahun

Description

Seekor sorang neuropsikolog California yang bernama Margaret Grade, beliau telah meninggal dunia pada 28 Februari di San Francisco karena komplikasi akibat kecelakaan mobil. Beliau memiliki gejala introvert dan diakui bahwa menjadi pemilik penginapan Manka's Inverness Lodge di Point Reyes National Seashore bukanlah hal yang lazim baginya, namun memiliki kemampuan luar biasa untuk memenuhi keinginan tamu dengan cara yang tak biasa.

Kehidupan Awal dan Karier

Margaret lahir di Elm Grove, Wisconsin pada tahun 1951, dan mengabdikan hidupnya di dunia kedokteran sejak kecil. Menamatkan pendidikan psikologi di California, beliau kemudian membangun praktik psikologinya dan menjadi anggota dewan AIDS di San Francisco sebelum menemukan penginapan Manka's pada 1989.

Transformasi Menjadi Pemilik Penginapan

Bersama dengan saudara-saudaranya, Margaret berhasil menjadikan Manka's sebagai tempat paling dicari oleh koki dan selebriti, dengan masakan lokal yang dihargai tinggi dan dekorasi yang unik. Beliau menjadi seorang pemilik yang tidak hanya melayani tetapi juga membuat tamu merasa di rumah.

Kontribusi dalam Makanan Lokal

Beliau dan pasangannya, Daniel DeLong, memperkenalkan masakan kuliner setempat dengan hanya menggunakan bahan makanan 'yang dapat dijangkau,' seperti jamur chanterelle yang dipetik anak-anak lokal, dan hasil laut dari sekitar yang disajikan hanya dalam beberapa jam sebelumnya.

Ketenaran dan Pengakuan

Tidak hanya selebriti, petani dan nelayan lokal pun turut menghargai jasa Margaret, seperti ketika Pangeran Charles dari Inggris datang berkunjung ke resto mereka sebagai salah satu pembelajar organik farming. Zoning laws akhirnya membawa penginapan Manka's jatuh sebelum dikembalikan oleh Margaret dengan pembelian properti lain.

Kesimpulan

Walaupun kehilangan tempat asalnya, Margaret terus berinovasi dengan membeli properti lain hingga resto Sir and Star di Olema. Namun keunikannya tetap tersemat pada Manka's Inverness Lodge, yang menggambarkan bagaimana beliau mampu menciptakan pengalaman yang luar biasa bagi setiap tamunya.

Ringkasan

Margaret Grade, seorang neuropsikolog California yang beralih karir untuk membuka penginapan yang nyaman dan eklektik dekat Point Reyes National Seashore, meninggal pada 28 Februari di San Francisco. Sebagai seorang yang sangat introvert, ia mengakui bahwa menjadi pemilik penginapan adalah keputusan yang tak terduga baginya. Bagaimana pendapat pembaca tentang kisah inspiratif Margaret Grade? Apakah Anda pernah mengunjungi tempat penginapan yang memiliki keunikan seperti Manka's Inverness Lodge? Silakan bagikan komentar dan pengalaman Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark